SIEDLERVEREINIGUNG HOF-SÜD e.V.





Tagesfahrt in den Frankenwald am 19. Sept. 2015

Liebe Siedlerinnen, liebe Siedler, verehrte Freunde und Gäste,

im Juni 2015

auch in diesem Jahr wird die Siedlervereinigung Hof-Süd e.V. einen Ausflug unternehmen und zwar am Samstag-dem 19.09.2015.

Unser geplanter Fahrtverlauf:

Um 10:30 h Abfahrt ab Siedlerhäuschen in der Moschendorfer Straße in Richtung Schwarzenbach/Wald – Geroldsgrün – Nordhalben – Tschirn – Ludwigstadt - nach Lauenstein zur Confiserie Lauensteiner Pralinen in der Fischbachmühle. Hier kleiner Aufenthalt zur Einkaufsmöglichkeit.

Um 13:00 h Weiterfahrt zum Besuch des Flakonglasmuseums in Tettau.

Anschließend führt die Fahrt nach Klein Eden in Tettau (Tropenhaus am Rennsteig mit Besichtigung und Führung ab 14:30 Uhr). Ziel des Tropenhauses ist es, unter Glas in hoher Qualität Kakao und Kaffee sowie Bananen, Papaya, Mangos, Maracujas und andere tropische Früchte, aber auch tropische Speisefische (Tilapias, Nilbarsch) für die regionale Vermarktung in Bioqualität zu produzieren. Zum Beheizen der 3500 m² großen Gewächshausfläche wird die Abwärme (Niedrigtemperaturbereich) vom benachbarten Glasindustriebetrieb der Firma Heinz-Glas GmbH genutzt.

Nach der Besichtigung geht unsere Fahrt weiter nach Buchbach (bekannt durch seine Kirche) – weiter nach Pressig – Stockheim zur Abendeinkehr im Raum Kronach.

Nach dem Abendessen treten wir dann unsere Heimreise an, so dass wir gegen 21:00 Uhr wieder am Siedlerhäuschen eintreffen.

Schon heute wünscht die Vorstandschaft allen Ausflüglern einen schönen Tag.

Thea Oelschlegel Verwaltungsratsmitglied (kleine Änderungen vorbehalten)

Abfahrt um 10:30 Uhr (Brotzeit mitnehmen - da kein Mittagessen geplant ist) Fahrpreis inkl. aller Eintritte und Führungen 29,00 € (bei mindestens 40 Personen) Rückkehr: ca. 21:00 Uhr.

Anmeldungen bei der 2. Vorsitzenden Christel Merz, Moschendorfer Str. 70 Hof – Tel. 09281 / 51435

